

El Eldense visita El Rubial de Águilas, segundo campo más antiguo de España (1913)

24/11/2021



El sábado a las 18 horas el Eldense volverá a jugar en el campo El Rubial de Águilas 35 años después de la última visita oficial del conjunto azulgrana a aquella localidad murciana, que posee el segundo terreno de juego más antiguo de España.

En ese sentido, el campo más añejo a nivel nacional es el Estadio El Molinón de Gijón, inaugurado el 20 de mayo de 1908, le sigue el referido campo El Rubial, que abrió sus puertas el 19 de enero de 1913. El tercer coliseum centenario es el Camp d'Esports de Lleida, estrenado el 1 de enero de 1919. El cuarto terreno de juego es el campo La Murta de Xátiva, que se mantiene en pie desde 1920, y el quinto recinto deportivo más vetusto es El Collao de Alcoy, inaugurado el 28 de agosto de 1921.

Lástima que el legendario campo de deportes El Parque de Elda (1923) cerrara sus puertas en 1964 para construir el edificio de la Feria Internacional del Calzados e Industrial Afines (FICIA), ya que de ese modo dentro de

dos años sería centenario al igual que los es el Deportivo Eldense desde el pasado 17 de septiembre.

Sin embargo, aunque el conjunto azulgrana ha jugado 13 partidos de Liga en El Rubial, todos ellos en Tercera División, saldados con cinco victorias, cuatro empates y otras tantas derrotas, marcando 22 goles y recibiendo 11, será la primera vez que visite al Águilas FC, fundado el 30 de julio de 2010, ya que el anterior Águilas CF (1925) desapareció ese mismo año 2010.

El último partido oficial de los azulgranas en terreno aguileño lo disputó el 21 de diciembre de 1986 y vencieron los blanquiazules (1-0), con un madrugador tanto, minuto 4, de Chesco. Eran los tiempos de Vicente Dauder en el banquillo deportivista, que formó con Moltó; Peque, Jero, Ramírez, Castillo; Miguelo, Castroverde, Bernardo; Marco Antonio, José María Botella y Roberto Orellana.

Gaspar Campillo

El sábado, el Eldense se encontrará en Águilas con el incombustible Gaspar Campillo, un técnico experimentado que perfiló la plantilla azulgrana en la temporada 2017-18 cuando desembarcaron en Elda los inversores argentino, que dieron origen al patrocinio del Grupo Same.

En ese sentido, Gaspar Campillo, que era el director deportivo del club aguileño, se hizo cargo de los entrenamientos del cuadro murciano tras ser destituido Manuel Jesús Casas "Molo" al perder en el campo del Atlético Levante (2-0). Campillo debutó con derrota en casa (0-1) ante El Ejido 2012, y en su segundo partido de

la pasada jornada igualó en La Nucía (0-0).



El técnico Gaspar Campillo vuelve a enfrentarse al Eldense | CRUCES-ERNES